

Stadt Heinsberg
-Planungsamt-
52525 Heinsberg

Baugebiet Ruraue – Feldweg Rurstraße

Sehr geehrte Damen und Herren,

unter Bezugnahme auf das Gespräch mit Herrn Palmen und Herrn Mewissen vom 04.08.2014 möchten wir nochmals auf das Verkehrsproblem – Feldweg Rurstraße – aufmerksam machen.

Trotz der entsprechenden Schilder hat der Verkehr auf dem Weg weiter zugenommen, sodass wir mit unseren Traktoren und Maschinen Probleme haben – auch wegen der hohen Geschwindigkeit der Fahrzeuge – aus unseren Einfahrten auf den Weg zu fahren. Immer wieder müssen wir feststellen, dass der Weg zur Rennstrecke wird. Das bedeutet auch eine Gefährdung für die vielen Radfahrer und Spaziergänger die den Weg benutzen.

Durch das neue Baugebiet befürchten wir noch mehr Verkehr. Auch das viele Baufahrzeuge, während der Bauphase, diese Abkürzung nutzen werden, ist eine weitere Belastung. Bei einer Messung durch die Stadt Heinsberg wurden schon jetzt über 400 Fahrzeuge pro Tag gezählt.

Vielleicht ist eine Entschärfung des Verkehrs auf dem Feldweg durch einen Hügel wie z.B. in Schleiden oder einer anderen Variante des Hügels, der nur von LKW und Traktoren überfahren werden kann, möglich.

Bei der weiteren Planung für das Baugebiet bitten wir, auch im Interesse der vielen Radfahrer und Spaziergänger um Prüfung, was hier getan werden kann und Berücksichtigung unserer Bedenken.

Mit freundlichen Grüßen

